
Municipalité de Cascapédia-St-Jules 
Co. de Bonaventure 
Province de Québec 
 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 2 décembre 2024 à 19h30 à la salle 
du conseil de Cascapédia-St-Jules. 
 

Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Ann Cooke, Rickey Barter et Michel Boudreau 
formant quorum sous la présidence de la maire Ashley Milligan.  L’Inspecteur municipale James Bujold 
et la Directrice générale Susan Legouffe aussi présente.   

 

#1796 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter d’accepter l’ordre du jour tel que présenter.  
 

#1797 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s présente 
que le procès-verbal de la réunion régulière tenu le 4 novembre 2024 sont lu et accepté tel que lu. 

 

#1798 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter que le paiement de factures suivantes est accepté: 
 

  Relevé de compte numéro 24-182 avec un total de dépense de 43 080.35$.     
 

#1799 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’autorisé la Directrice générale d’envoyé les 
comptes de taxes passé dû à la MRC de Bonaventure après la date d’échéance, soit le 13 décembre 
prochain. 

 

#1800    Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau d’adopté un avis de motion qu’à une réunion 
subséquente le conseil adoptera le règlement numéro 24-05, règlement de taxation pour l’année 2025.  

 

#1801    Il est proposé par le conseiller Rickey Barter d’adopté le projet de règlement numéro 24-05, règlement de 
taxation pour l’année 2025. 

 

#1802 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s 
présente que le contrat avec Exploitation Jaffa pour le service de collecte des déchets pour l’année 2025 
avec un montant totale de 35 840/an pour 32 collectes soit accepté. 

 

#1803 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau d’adopté un avis de motion qu’à une réunion 
subséquente le conseil adoptera le règlement numéro 24-03 dont l’objet est de porter des modifications 
au règlement de la gestion contractuelle. 

 

#1804 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’adopté le projet de règlement numéro 24-03, 
gestion contractuelle. 

 

#1805 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter d’adopté un avis de motion qu’à une réunion subséquente 
le conseil adoptera le règlement numéro 24-04, Régie interne des séances du conseil de la Municipalité. 

 

#1806 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau d’adopté le projet de règlement numéro 24-04, Régie 
interne des séances du conseil de la Municipalité. 

 

#1807 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s 
présente que le conseil adopte une résolution et demande au ministre de la Sécurité publique, M. 
François Bonnardel de mandater une firme externe pour analyser la gestion de la Sûreté du Québec à 
l’instar de la démarche effectuée auprès des sociétés municipales de transport et qui a permis d’identifier 
des pistes de solutions pour économiser plusieurs centaines de millions de dollars; 

  Et de conserver un plafond et un plancher pour l’augmentation des factures dans la formule permanente 
comme dans la formule transitoire tant que l’analyse n’aura pas permis d’identifier des moyens pour 
contrôler la hausse inconsidérée du coût des services de la Sûreté du Québec. 

 

#1808 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau que le conseil donne leur autorisation à la Directrice 
générale a signé l’entente de partenariat avec l’URLS pour et au nom de la Municipalité de Cascapédia-
St-Jules. 

 

#1809 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter que le calendrier des réunions régulières du conseil pour 
l’année 2025 soit adopté et sera publié dans le bulletin mensuel pour le mois de janvier 2025. 

 

#1810 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke qu’un don de 50$ soit fait à la Fondation Santé 
Baie-des-Chaleurs.  

 

#1811 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke qu’un don de 50$ soit fait à Jeunesse j’écoute.  
 
   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h07. 
 
 
  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des résolutions des présentes. 
 
 
 
 
  Ashley Milligan, maire                                   Susan Legouffe, Directrice générale  


